

# マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成28年2月号

## 成人を祝う会



1月17日（日）華月殿にて第38期生の「成人を祝う会」を100名近くの出席者で盛大に行いました。久しぶりに友だちや先生の顔を見て、あちらこちらで笑顔があふれていました。みんなで昼食を食べた後、一人ずつ近況報告をしたり、思い出のスライド写真を見たりと楽しいひと時をすごしました。新成人の皆さんの今後のますますの活躍を期待します。

## わくわくさよならパーティー

今年度も子どもたちの休日の活動を豊かにするため、育成会が中心となり、保護者や教職員の協力を得て年間3回の週末活動を行いました。

6月バスツアー（王子動物園）、11月ボウリング大会、そして1月30日（土）は、今年度最終となるわくわくウィークエンドクラブの活動「さよならパーティー」でした。当日は、日進中学校の合唱演奏を聞いた後、体育館内でフロッグジャンプやボウリングなどのゲームをしたり、ポップコーンやフランクフルトを食べたりしながら、楽しい時間を過ごしました。この春、紀北支援学校を巣立つ高等部3年生の参加者と、お別れを一足早く惜しみました。



## 今後の予定

- 3月4日（金）高等部卒業式
- 3月17日（木）  
小・中学部卒業式
- 3月18日（金）  
愛徳分教室卒業式
- 3月24日（木）終業式